

Cinta Bellmunt bucea en la memoria de Lluís Llach, 'el noi de Cal Vall'

Hoy se presenta en Porrera su libro sobre el cantautor

«Desde que tengo uso de razón me gustan sus canciones, y luego siempre me ha gustado su manera de ser, su ideología y su pensamiento. Tengo todos sus discos». Con estas palabras, la periodista Cinta Bellmunt justifica los inicios de su interés por la figura de Lluís Llach, un interés que se ha plasmado en un libro escrito a cuatro manos con Josep R. Grau, un amigo de infancia de Llach. Hoy al mediodía se presenta en Porrera *Lluís Llach, el noi de cal Vall*, que es el apelativo de Llach en Porrera, el pueblo de la casa solariega de sus padres.

G.H. / TARRAGONA
guia@diaridetarragona.com

Varias sesiones de entrevistas con Lluís Llach, recuerdos compartidos con Josep R. Grau, e imágenes recopiladas entre las muchas

que posee el emblemático cantautor, han servido de base para el libro, que editado por Cossetània, se presenta hoy en Porrera, localidad que celebra su fiesta mayor —Llach ofició ayer de pregonero— y que estos días recuerda las lluvias torrenciales que arrasaron el pueblo hace diez años.

Precisamente fue esa catástrofe la que hizo que Llach, quien hacía poco se había instalado a vivir en Porrera tras acondicionar la casa

solariega de sus padres, se volcara en la reconstrucción de la población, primero con un concierto benéfico, después con la edición de un disco —*Món Porrera*—, y por último con la puesta en marcha de un «celler» de vinos —*Vall Llach*— que hoy forma parte de la élite de los vinos del país.

Lluís Llach, el noi de cal Vall, subtítulo *Un viatge pel seu món a Porrera*, nos presenta los recuerdos de infancia del cantautor, de cuando pasaba los veranos en Porrera en compañía de su madre o de su tía, el paisaje de su adolescencia y su vida en el pueblo, ya como cantante reconocido.

En cuanto a la elaboración del libro, repasado por el protagonista para «enriquecer» el trabajo, Cinta Bellmunt destaca la paciencia, la amabilidad y la sencillez de Lluís Llach, y la «libertad» que otorgó a los autores.

Se cumplen diez años de la devastación del pueblo



Cinta Bellmunt es periodista y escritora.